

Sachstandsbericht

Glascontainer in der Helenenwallstraße, Antrag Grüne

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Glascontainer am Standort Helenenwallstraße Ecke Arnoldsstraße (Fotos 1 und 2) durch Unterflurcontainer zu ersetzen. Bis die Prüfung erfolgt ist, ob dies technisch umsetzbar ist, sind die Container auf die gegenüberliegende Straßenseite (Foto 3) zu versetzen. Dort sollen sie auch verbleiben, wenn Unterflurcontainer nicht realisierbar sein sollten.

Status in Bearbeitung
 erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Vor 2021: Ein Einbau von Unterflurcontainer ist nicht realisierbar (auf Grund von unterirdischen Leitungen sowie fehlenden Budget)

Eine Umstellung auf die benannte Fläche ist ebenfalls nicht realisierbar, da sich dort Radständer befinden (Schulbereich)

Die Container befinden sich am ursprünglichen Standort. Beschwerden über Verunreinigungen oder Füllstandsmeldungen liegen uns nicht vor.